

学年末テストを終えて。～結果から今後の課題を見つけよう～

【国語】

漢字、語句などの基礎については、努力する良い循環が身につけ、高い成果が見られました。今後、説明文や古典の分野の問題演習を通して、文章の流れを整えるとともに、語彙をさらに増やしてほしいと思います。入試に向けて、日々の授業を大切に。

【社会】

全体的にとってもよく勉強しており、好結果を出した生徒が多かったです。このペースを崩さずに、最後まで自分の弱い分野を伸ばしていきましょう。計画的な学習が大切です。やり切りましょう。

【数学】

三平方の定理など、授業で習ったばかりの問題はよくできていましたが、3年間の総まとめの問題の出来は今ひとつでした。今後は、実践問題に数多く取り組み、今まで学んだことをもう一度しっかりと復習し、知識の引き出しを多くしていきましょう。

【理科】

テスト週間にお互いに教え合う姿がよく見られ、入試レベルの問題が多かったにも関わらず、よくできていました。その中で、「日食と月食」「化学変化の種類と現象の選択」「化学変化前後の質量」などの問題は非常に重要なので、必ず理解しておきましょう。

【英語】

ついに学年末テストが終わりましたね。コツコツと学習してきた君たちは、確かな基礎学力がついているはずです。公立の難関は長文です。まずは問題をじっくりと読み、内容を把握し、登場人物に印をつけ、的確にキーセンテンスを見つけていきましょう。

【5科言十】

学年末テストということで、多教科、広範囲の出題だったにも関わらず、よく努力していた人がたくさんいました。やはり、教え合い学習はたいへん有効な手段です。今後も、積極的に友達に聞き、そして教えることで、自分の力を高めていきましょう。

